

Votation du 24 novembre 2013 Prise de position sur l'initiative pour les familles

Dans le cadre de sa mission de soutenir et promouvoir une politique familiale cohérente, plurielle et équitable, Pro Familia Vaud prend position **CONTRE** l'initiative « Pour les familles » sur laquelle la population est appelée à voter le 24 novembre prochain.

Le moyen élaboré par les initiants de ce texte est un allégement fiscal en faveur des familles à revenu unique, ce qui représente en Suisse, rappelons-le, moins d'un tiers du total des familles.

Cette proposition ne convainc pas Pro Familia Vaud tout d'abord car elle ne profite pas à la **pluralité** des formes familiales de notre pays et, par conséquent, provoquerait une nouvelle **inégalité** parmi les familles :

- Elle favorise principalement les familles avec un revenu unique aisé comme l'indiquent les projections parues récemment dans les médias. En effet, l'allégement fiscal proposé ne compense de loin pas un second salaire pour les familles à revenu modeste.
- A revenu égal, elle avantage la famille à revenu unique qui n'a pas besoin de justifier et d'assumer des frais de garde des enfants au détriment de la famille à deux salaires.
- Au sein du couple, le travail du parent à la maison n'est toujours pas reconnu.
- Enfin, elle vise à renforcer une inégalité entre les femmes et les hommes car la majorité des parents au foyer sont des femmes, qui demeurent pénalisées tant au point de vue économique que professionnel.

Au final, cette initiative n'est pas **cohérente** avec la politique familiale développée en Suisse. C'est pourquoi, Pro Familia Vaud se positionne contre cette initiative, faussement intitulée « Pour les familles ».

Pour PFV, le Groupe de travail « Prise de position politique »